

み、5月29、30日に愛
県立富士高校の山岳部
部男子が、8月に福井
県で行われた2021年
度全国高校総合体育
大会登山大会で初優勝
に輝いた。登山大会男
子の部で県内の高校が
優勝するのは2004年以
来の快挙。27日、
優勝メンバー4人らが
富士市役所を訪れ、全
国大会での活躍を報告
した。

出場メンバーは、3
年生の加藤泰平さん、
小川大道さん、佐藤健
人さん、鈴木敬太さん
の4人。顧問の諸戸明
教諭の指導の下、コロ
ナ禍で活動を制限され
ながらも部活動に励
み、また選手たちはタイ

2021年
度全国高校総合体育
大会登山大会で初優勝
に輝いた。登山大会男
子の部で県内の高校が
優勝するのは2004年以
来の快挙。27日、
優勝メンバー4人らが
富士市役所を訪れ、全
国大会での活躍を報告
した。

出場前には、活動の制
限がある中、最善の練
習を組んで自分で考え
行動するようになっ
た。県、全国の両大会
でそれを実践できたこ
とが勝因。ミスなくや
るべきことをやり遂げ
た」と大会での選手の
様子を語った。

県立富士高校の山岳部
が、8月に福井
県で行われた2021年
度全国高校総合体育
大会登山大会で初優勝
に輝いた。登山大会男
子の部で県内の高校が
優勝するのは2004年以
来の快挙。27日、
優勝メンバー4人らが
富士市役所を訪れ、全
国大会での活躍を報告
した。

出場前には、活動の制
限がある中、最善の練
習を組んで自分で考え
行動するようになっ
た。県、全国の両大会
でそれを実践できたこ
とが勝因。ミスなくや
るべきことをやり遂げ
た」と大会での選手の
様子を語った。

男子の部では県内初の快挙

2コースで
99・7点記録

ムレースの苦しさやコ
ロナ禍での練習の辛
さ、メンバーや同じ部
を口にした。

「いろいろな不安の中
で勝ち得ることができ
ます」と述べた。

富士高山岳部男子 高校総体登山大会 で初優勝に輝く 富士市長に活躍報告



初優勝に輝いた富士高山岳部男子

小長井義正市長は

「いろいろな不安の中

で勝ち得ることができ

ます」と述べた。

そこに至るまでの苦労

は今後の人生の糧にな

るでしょう。これから

た優勝という栄冠と

の活躍にも期待してい

2021/9/30
岳南朝日新聞より